

# 海東小学校だより

第16号  
令和6年2月7日  
宇城市立海東小学校  
発行 校長 中村

## 授業参観 たいへんお世話になりました

1月23日（火）に授業参観を実施しました。当日は、性に関する指導と縄跳び大会を実施しました。雪が降るたいへん寒い中でしたが、多数参観いただきありがとうございました。

### ◇性に関する指導（性教育）◇

3校時に授業参観を行いました。今回は「性に関する指導（性教育）」についての学習を参観いただきました。本校では「自己の性を受容し、自分を大切にしようとする心情や態度及び相手を思いやる心情や態度を育てる」ことをねらって、段階的に学年に応じた学習を進めています。子ども達の様子は、いかがでしたでしょうか。以下に学習内容及び感想を簡単にお知らせします。

	題材名	学習内容	授業後の感想（児童、保護者）
1年	たいせつなからだ	体を清潔にする方法を知り、実践する。	児）手をきれいに洗わないとばい菌がつくから、きれいに洗いたいです。（本村 心） 保）成長とともに理解していってくれればと思います。家に帰ってからの風呂は授業を意識しているようでした。
2年	わたしのたん生	命の始まりから胎児の成長や誕生までの経過を知り、命の大切さについて考える。	児）おなかの中でお母さんと赤ちゃんがおへそでつながっていることが分かりました。（平岡 美織） 保）子どもが生まれた時やお腹の中にいた時のことを思い出しました。写真とか見つけてふり返る時間をつくって、子どもと見たいと思います。
3年	生きてるってどんなこと	命の大切さがわかり、命のあるものを大切にしようとする思いを持つ。	児）命はご先祖様からつながってきたから、命は大切だとわかりました。一日一日を大切に。自分らしさを出して、自分をせめたりしないでいきたいです。（藤岡 広大） 保）命に対する大切さをもっと子どもたちに知ってほしい。軽い気持ちで「死」を口にするが、親がどんな気持ちでいるかも知ってほしい。
4年	思春期にあられる変化	思春期には初潮・精通が起こることの仕組みを理解する。発育・発達に個人差があることが分かる。	児）体に変化があったら、大人に近づいているしるしだから安心していいことが分かった。体の変化に個人差があることを知った。（中田 現月） 保）4年生でこのような授業をするとは驚きでした。子どもの変化に気づけるよう日々会話をしコミュニケーションを大切にしていこうと思いました。
5年	生命のつながりと家庭生活	生命の連続性について考えるとともに、家庭の一員として積極的に協力していく態度を身に着ける。	児）これからも元気に楽しく生活してほしいという親の思いを知り、これからいろんなことをがんばろうと思った。（鎌田 優大） 保）将来、自分らしく周りの人を大切に毎日を暮らしていきたいです。家族を考える時間をありがとうございました。
6年	病原体によっておこる病気～エイズ～	エイズウイルス（HIV）の感染経路を理解する。エイズの人への偏見や差別をしない。	児）エイズはうつる病気だが、日常生活ではうつらないことを初めて知りました。差別があることも分かったので正しい情報を知ることの大切さが分かりました。（岩見 莉桜） 保）大切な性教育、この年齢の子どもたちにどこまで話をしたらよいのかと悩むこともあります。子どもたちとのコミュニケーションをとれる関係性でいたいと思います。

### ◇縄跳び大会◇

4校時には、体育館で校内縄跳び大会を実施しました。子ども達は、自分の記録を伸ばすために、授業だけでなく休み時間や家に帰ってからも練習を頑張ってきました。前半は短縄の個人種目を実施しました。本番当日に最高記録を出した子どもが多く、練習の成果が表れていました。後半は、学級対抗長縄大会を実施しました。学級の目標に向けて、クラス全員で心一つにして頑張りました。目標を達成し上位入賞した低・中学年、超高速で記録にチャレンジした高学年、全員が輝く姿を見せてくれました。寒い体育館の中で、あたたかいご声援ありがとうございました。



開会式の様子



短縄大会の様子



長縄大会の様子

